

Bericht 2021 der Basketballabteilung des TSV Kappeln:

Der Trainingsbetrieb in der Basketballabteilung des TSV Kappeln läuft ab Juni 2021 wieder in den vom Hallenbelegungsplan vorgegebenen Zeitstrukturen. Diese Ballsportabteilung sollte gerne drei Trainingstermine an zwei Trainingstagen mit Leben erfüllen. Jene Aufgabe wird zur Zeit mit mehr oder weniger Erfolg geschafft.

Zu einer Übungseinheit mit 10 Personen einschließlich einem Spiel 5 gegen 5 kam es bislang noch nicht. Deshalb darf die Basketballabteilung ihre Werbemaßnahmen nicht vernachlässigen. Der Personenkreis aus den alten Trainingsgruppen muss in größerer Anzahl reaktiviert werden; neue Personengruppen sollten gerne zusätzlich für ein Schnuppertraining gewonnen werden.

Eine leicht vermehrte Telefonanfrage stellte Abteilungsleiter Ulrich Dürkop nach den Sommerferien fest. Aber dies schlägt sich noch nicht in einer verbesserten Trainingsbeteiligung nieder.

Carsten Schrittkowski wird in den Basketballunterlagen als der Haupttrainer geführt und hat den ersten Zugriff auf alle Übungstermine. Er bot auch ein kleines Übungsprogramm für die Sommerferienzeit auf dem Freiplatz an.

Die Basketballabteilung des TSV Kappeln meldete keine Mannschaft für die kommende Spielrunde an. Diese Abteilung befindet sich auch weiterhin im Neuaufbau und sucht zusätzliche Mitstreiter (männlich/weiblich) und jeglichen Alters.

Die Idee zur Einbeziehung der Schulen mit Hilfe eines externen Dienstleisters ist auch weiterhin präsent. Bislang verhinderte die Coronasituation eine Inanspruchnahme des Programms „Trainer machen Schule“ von Björn Hinrichs.

Die Hoffnung auf eine positive Ausstrahlung der Berichterstattung über die beiden Basketballturniere im Verlauf der Olympischen Spiele 2021 in Tokio lebt bis zu den Herbstferien weiter.

Mit sportlichem Gruß
Ulrich Dürkop (Abteilungsleiter)